



【人材確保】建設業界では、より安く受注（ダンピング）するためには、労働者からは魅力的とは言いづらい業界になつた結果、人手不足に陥り、老朽化建替え等を含む都市開発が進まなくなり、とうとうス

今年度、人材育成として運営する職業訓練校は7名の学生で10名(定員)の入校生があります。現在は全学年で10名在籍しております。講師陣も若返り、伝統工法・現代工法と幅広く行っています。事業所の求人努力と合同体験フェア・出前授業(技能検定)ものづくりマイスター、あいち技能伝承バンク・進路ガイダンスなどの事業と連携して人材確保育成に努めています。

「組合員全員が『プライド・夢・希望』の持てる業界にするためにも皆様のより一層のご支援をお願い申し上げます。皆様方のご健康新年のご多幸をお祈念しまして新年のご挨拶とさせていただきます。

新年のご挨拶
愛知県左官業協同組合 理事長
伊藤充隆



無事故の歳末 明るい正月
健康に優しい 漆喰の需要拡大

2028年 技能五輪 国際大会



28

和8年1月1日

新年挨拶

三輪 諭

新年挨拶

愛左連野亭湯會會長
藤尺久

新年明けましておめでとうございます。
新年は町会の活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

なつてもらえるように努力してまいります。
本年も青年部一同これまで以上に活気ある活動を展開し、組合全体の発展に寄与できるよう努めてまいります。皆様にとつて、本年が健康で充実した一年となりますよう心より祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

理事長 伊藤 充隆
副理事長 横井 良彦
副理事長 林 光男
専務理事 都筑 幸久

明けまして
おめでとうございます

愛知県左官高等
職業訓練校

指導員

伊藤 充隆	久幸	久二彦	男	次誠	太介
三輪 俊久	筑田 苦	雅和	久	圭	原
堀ノ江 大祐	岩 三	後松	坂	野原	宮
本村 剛	藤田	後	坂	野原	宮
竹内 和弘	坂	後	坂	野原	宮
安田 信雄	原	後	坂	野原	宮
大江 信輔	原	後	坂	野原	宮
土屋 多一	原	後	坂	野原	宮

時間にわたることが分かっていても「コスト」の問題で実施しているとのことでした。そこで「レベリング施工」のアドバイスが必要と思つております。

話題は変わりますが、最近のマンションは、外装仕上げがタイトルの原因のため吹き付け上げの割合が多く、より左官補修作業が増え人員確保が困難になり「外国人の愛け入れ」が今後も、より一層必要になつてきます。そして特定2号ともなれば永住権も得られるので、是非とも規制緩和を実施していただきければ明るい未来が見えて來るのではないかと思ひます。

第89回 日左連定時総会
北海道ブロック 北海道大会
令和8年5月22日(金)
京王プラザホテル札幌

謹 賀 新 年
令和 8 年 元旦
愛知県左官業協同組合

